

七転一起

Life is a series of choices～人生は選択の連続だ～



沖縄市立美里中学校
進路だより 第26号
2022年10月4日
進路指導部

宜野湾高校(通信制)の学校説明会に参加してきました

宜野湾高校には全日制課程のほかにも通信制課程が設置されています。平成24年に設置され今年で11年目を迎える宜野湾高校の通信制(普通科)は働きながら高校の勉強をしたい、基礎からしっかりと学びたいという人に来て学んでほしいと設置されました。

通信制の特色

- ・週1回の日曜スクーリングと平日の自学自習が学習の基本スタイル
- ・レポート(報告課題)があり、全教科のレポートを提出し、添削・評価されます。
- ・卒業までに74単位を修得することが条件の単位制・2学期制で募集定員は80名

通信制のしくみ「学習の3本柱」

① スクーリング

8:45のSHRからスタートし、6校時終了は15:50ごろの一斉授業のことです。学習内容のポイントを解説する授業の形態となっています。通信制のスクーリングは、全日制や定時制が平日5日間でやることを1日に凝縮されることになるので、1時間で進む内容もスピードも5倍になるイメージだそうです。スクーリングの日から10日後が締切のレポートについて学習します。各科目ごとに「規定スクーリング数」が決まっており、授業に遅刻してしまうと、欠課(欠席)扱いになるそうです。

② レポート

教科書と学習書(参考書)を活用して問題を解き、提出(郵送)します。提出したレポートはA⁺・A・B⁺・B・Cの5段階で評価されます。レポートに空欄があったり、59点以下は再提出となります。再提出をしなかった場合は、未提出とみなされ単位なしになってしまうそうです。

③ テスト

前期・後期各1回行います。学習内容の確認のために行いただ受けるだけで単位習得できるということではなく、しっかり得点することが必要です。

週に1回だけ学校に通えばいいという面だけ見ていると全日制と比べると楽なのかなと考えてしまいがちですが、平日自由な時間と誘惑が多い分、体調管理と計画的なレポートなどへの取り組みが大事であること、日曜スクーリングをいかに欠席せずに集中できるかなど、通信制ならではの厳しさもあるのだということが分かります。ですが、さまざまな事情に合わせて高校の勉強ができることは通信制の魅力でもあると思いますので、知識としてぜひ知っておいてほしいと思います。